
【いつも事務局に来ていただいている方にもお話を伺いました】 
 
① コーヒーを飲みながら話をするとそれが生き甲斐になる。 

② 集落の用件を伺い、役場に連絡することが大事。 

③ 毎日でも時間がある限り、事務局に行って色んな話しを聞き意見を言う 

ことが大事。皆さんも遠慮なく行かれればいい。 

川本 重義 さん（落合上） 
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【グラウンドゴルフ大会】（生涯学習部） 

① 応援の為グラウンドゴルフ会場に行ったところ、人数調

整のため出場することになり、初めてのグランドゴルフ

に緊張する自分がいました。子や孫の様な世代との交流

がとても新鮮で楽しい一日となりました。 

② スポーツ・野外交流等のイベントへの参加者が増えるよ

うな取り組みを考えて頂き、より一層の発展を期待しま

す。 

③ 何気なく見過ごしてきた「さくらの里だより」をしっか

り熟読させて頂き、自分が参加出来るような事があれば

協力し、また体験させて頂きたいと思います。 

毎原 充久さん（馬佐良） 

【子ども見守り隊】（総務企画部） 

① 青色パトロールに参加させて貰い、いつもの生活では行く

ことのない場所や地域に行くことが出来ました。 

② 住民ひとり一人が出来る範囲で活動すれば、更に協議会が

発展すると思います。 

③ 自分に出来る範囲内で、無理なく少しでも協力出来たらと

思います。 

青木 教さん（三本木） 

【敬老会】（ふれあい部） 

 

① この頃何れの集会や行事でも、酒宴はご法度のよう。久し

ぶり（年に一度）の友人との酒席に、懇親のひと時を過ご

す敬老会は楽しい行事です。 

② 住民と行政の仲立ちをし、公民館活動との調整調和をスム

ーズにして、生涯学習や小中学生との住民交流に一層の努

力をし、ブロック別懇談会の恒常化に努められ、各部会の

活動と事業の充実・拡大発展に努めて下さい。 

小谷 三樹之助さん（落合上） 
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みんなで合唱 

悪コンディションにも負けず 

毎水曜日に出動 



【魚のつかみ捕り体験】（生涯学習部） 

※参加された小学生に聞きました。 

 

魚のつかみどりはどうでしたか？ 
  アユはこんな魚だと初めて知れて楽しかった 

です。アユが手に触れて見つかると、つかまれ 
やすくて面白かったです。 

 今後、どんな行事があったら参加しますか？ 
  魚や自然に関係する行事 
将来の夢は何ですか？ 

  科学者になってノーベル賞を取りたい。 
田中 嵩太さん（法勝寺 4 区） 
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【協議会への思い】 

 

 地域振興協議会は、たくさんの方のご協力を得て事業を行っています。その事業をより多くの人に

知っていただきたい！自分たちの住んでいる地域の事を知っていただきたい！という思いで『さくら

の里だよりを発行してきました。法勝寺地区をよりよくするためには、皆が一緒に考え行動すること

が重要です。ぜひ是非これからも『さくらの里だより』を読んでいただき、協議会を身近に感じても

らいたいと思います。皆さん、一緒になって地域を盛り上げて行きましょう。 

                            元 総務企画部員:大原 志穂さん 

他 に も こ ん な 事 業 に 取 り 組 ん で い ま す 。 

この他にも 
総務企画部 
生涯学習部 
ふれあい部 
地域づくり部 
4 つの専門部で様々な
活動に取り組んでいま
す。 

新法勝寺橋たもとの花壇とプラザ西伯
前の花壇を整備しています。 

小学校の農業体験授業にひと役かって
います。 

「地区内をきれいに！」を合言葉に、クリ
ーンウォークと称してゴミ拾い活動をやっ
ています。 

地区内の名所・旧跡マップを作り、自分
たちの住む地区の良さを再発見していき
たいと考えています。 

さくらまつりでは宣伝部隊を結成し、協議
会からも出店するまつりをおおいに盛り
上げます。 

新宮谷川をせき止めて 


